

Debat Kandidat Pilkada Digelar pada 18-11-2020 Bertempat di Hotel Horison Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 17, 2020 - 15:20



PANGANDARAN JAWA BARAT - Debat Kandidat Pilkada pangandaran akan digelar pada hari Sabtu tanggal 18 november 2020 bertempat di Hotel Horison Pangandaran.

Demikian diterangkan Muhtadin SH, selaku ketua KPU pangandaran, seusai

rapat dengan seluruh stakeholder, Sabtu 14/11/2020.

Dikatakan Muhtadin bahwa, setadinya, debat kandidat akan digelar di Bandung, namun karena adanya keberatan dari kedua pasangan calon, kami beserta stakeholder telah sepakat bahwa, debat kandidat ditetapkan di Pangandaran saja.

Menurutnya, panitia debat kandidat akan menghadirkan tim panelis dari kalangan profesional dan akademisi, juga dari tokoh masyarakat.

Juga kami akan menghadirkan profesor Fauzan Ali Rasyid guru besar ilmu politik UIN Bandung, profesor Doktor Muradi guru besar ilmu politik dan pertahanan keamanan dalam negeri universitas Pajajaran Bandung dan Dekan FISIP universitas Galuh Ciamis, juga kepala BNN.



Muhtadin juga menyampaikan bahwa, masalah penanganan pandemi covid-19, Narkotika, cara peningkatan kesejahteraan masyarakat, penyelesaian daerah dalam kerangka keutuhan NKRI, itu semua akan menjadi topik dan materi debat para kandidat, " katanya.

Yang boleh hadir di lokasi debat, antara lain, persatu pasangan calon hanya boleh menghadirkan 2 orang, tim kampanye masing-masing hanya 4 orang, 5 orang komisioner KPU dan 2 orang dari Bawaslu.

Yang mana, nantinya, dalam ruangan debat hanya akan ada 19 orang, diluar unsur kesekretariatan dan unsur kesehatan, " ucapnya.

Meskipun dibatasi, kami pihak KPU, tetap akan menyediakan tempat diluar gedung untuk para simpatisan kedua pasangan calon.

Sebagaimana telah diketahui bersama, bahwa, pilkada Pangandaran 2020 ini, akan dilaksanakan pada tanggal 09 Desember 2020 yang hanya akan diikuti oleh dua pasangan calon, yaitu, pasangan JUARA nomor urut 1 - Jeje Wiradinata & Ujang Endin Indrawan dan Pasangan AMAN dengan nomor urut 2 - Adang Hadari & Supratman, " pungkasnya. (Anton AS)